

La actividad de taladros disminuyó 20%

Daniela Morales Soler

LA TENDENCIA en la caída de los taladros de exploración y reacondicionamiento en el país continúa mostrando un camino decreciente, reveló el más reciente informe sectorial de Campetrol.

En este se evidencia que en agosto el número de máquinas operativas cayó a su nivel más bajo del año con 121 operativos, que representa también una disminución de 20% frente al número de equipos activos en el mismo periodo del año anterior (151).

Adicionalmente, el gremio anticipa que se va a dar una caída en los dos siguientes

meses, llegando hasta 119 en noviembre.

En la comparativa mensual se evidencia también que hay siete taladros menos operando, lo que es una disminución de 5,5%.

La mayor baja se evidenció en los taladros de workover o reacondicionamiento, en el que se presentaron 82 taladros trabajando, siendo la menor cifra del año y una reducción de cinco equipos frente al mes directamente anterior.

Esta dinámica también se ve reflejada en la actividad sísmica. Los datos de la Cámara de Bienes y Servicios de Petróleo y Gas muestran que en el acumulado de enero a julio hay una con-



Preocupa la reducción de empleo, los bloqueos de vías y el incremento de las protestas”.

tracción de 31,4%, al haberse adquirido 445 kilómetros menos que en el mismo periodo del año anterior.

Ahora bien, con respecto al número de pozos activos, se evidenció un incremento de 3,6% frente a mayo de

2022. Para el octavo mes, el número de pozos produciendo era de 8.777.

Con respecto a los nuevos pozos perforados, en julio se perforaron 49 nuevos pozos de desarrollo, ocho pozos menos frente al mismo mes del 2022 y uno más frente a junio de 2023.

Al analizar la cifra en lo corrido del año se puede encontrar que el acumulado presenta una disminución de 5,6%, al haber en total 356.

Nelson Castañeda, presidente ejecutivo de Campetrol destacó que la actividad exploratoria y de taladros ha mostrado caídas a pesar de que el precio del crudo está por encima de



Campetrol estima que sigan cayendo los equipos activos. CEET

los US\$90 por barril.

“Nos preocupa la reducción de la actividad y el impacto en la producción futura de petróleo y en los ingresos de la nación, así como la disminución de empleos de calidad en regiones, los blo-

queos de vías y el incremento de las protestas que aumentan el precio de los bienes”, afirmó Castañeda. Por eso llamó a un trabajo conjunto con el Gobierno y otras entidades para solucionar esta situación.